

## ARTICLE POUR LE BULLETIN MUNICIPAL + deux photos

L'AMAC, c'est l' Association des Mutilés et Anciens Combattants du Canton de Chorges. Elle est présidée par Monsieur **Bernard GERARDIN** résidant à Chorges et regroupe les titulaires de la carte du combattant, tous conflits confondus. On dénombre dans ses rangs, 20% d'adhérents ayant participé à la seconde guerre mondiale, 10% aux combats en extrême orient et la majorité appartient aux "plus jeunes", ceux qui avaient 20 ans dans les années 50 et qui ont participé aux opérations en Afrique du Nord.

L'AMAC a tenu son Assemblée Générale dans la matinée du 10 avril 2011, en présence de Monsieur **Christian DURAND**, maire de Chorges et de Messieurs **René BLANC**, président départemental de l'AMAC et **André DIVUOLO**, maire adjoint chargé entre autres fonctions, des associations.

A l'issue de cette Assemblée Générale, Madame **Francine PRIME**, Préfète des Hautes-Alpes entourée de nombreuses personnalités, dont le représentant du Comité Français pour **Yad Vashem** (monument et nom), Monsieur **Robert MIZRAHI** ont remis à notre adhérente, Madame **Henriette SAUNIER** la Médaille des Justes parmi les Nations au nom de ses parents qui avaient caché et sauvé les enfants du Docteur **David FALLIK**. Cette Médaille étant décernée aux personnes non juives, qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation allemande, au péril de leur vie. La légende inscrite sur cette Médaille est :

**Quiconque sauve une vie, Sauve l'Univers tout entier**

Les cérémonies du 08 mai, ont été rehaussées par la remise de la Médaille de la Reconnaissance de la Nation à notre Porte Drapeau, Monsieur **Raymond LESCURE**, résidant à ROCHEBRUNE.

Le 30 juin, une délégation importante de l'AMAC a participé aux cérémonies au Mémorial Départemental de la Baie Saint-Michel et à l'inauguration de l'Allée du 19 mars 1962, dans notre cité.

Le 13 septembre, le président de l'AMAC a représenté la commune lors de la cérémonie en hommage aux Justes parmi les Nations qui s'est tenue à PARIS au Mémorial de la Shoah. Les noms des parents de Madame **Henriette SAUNIER** : **Marguerite ALLEMAND – TAIX** et **Louis-Henri TAIX** ont été dévoilés à cette occasion. Il a été heureux d'y rencontrer **Francis**, le fils du Docteur **FALLIK**. Une délégation de l'AMAC avec ses deux Porte-drapeaux a participé à l'Assemblée Départementale de l'AMAC à GAP. Au cours de cette cérémonie, notre ami, Guy **LAULAU**, a été honoré en recevant la Médaille de Bronze de l'Union Fédérale.

Nos activités se sont terminées avec la cérémonie du 90<sup>ème</sup> anniversaire du Cessez le Feu de la Guerre de 1914, le 11 novembre 2011.

Nous remercions la Municipalité de Chorges pour son soutien financier et qui nous aide à perpétuer ce souvenir auprès des jeunes générations pour que vive la Paix. Nous remerciements vont aussi à ceux qui nous accompagnent : élus, associations, gendarmes et sapeurs pompiers, la Fanfare du Piolit, l'Amicale du 159 RIA et le groupe musical des en'chanteuses qui rehaussent nos cérémonies et toute notre gratitude va aux enfants et à toute la population qui ne manquent pas ces rendez-vous historiques.

Le monde combattant vieilli et nous sollicitons vivement les adhésions d'anciens combattants plus jeunes ! Renseignements à la Mairie de CHORGES.